



## Des monts Zagros aux monts d'Ardèche

Afshin Esmacili est un fin connaisseur de l'art iranien et des kilims persans en particulier. Lui-même d'origine iranienne, il s'est installé à Paris en 2008 après un passage par le Canada. Entre 1995 et 2000 il a décidé de voyager en Iran pour mieux connaître son pays qu'il avait quitté après la révolution. Ce fut pour lui l'occasion de découvrir les nomades d'Iran et leurs impressionnantes techniques de tissage, leur goût pour l'abstraction et leur inspiration puisée dans la nature sauvage des monts Zagros.

Afshin a été accompagné dans quelques-uns de ses voyages par Christophe Balajy, grâce à qui il a découvert les montagnes d'Ardèche.

La collection qu'il présente a voyagé d'Iran jusqu'en Ardèche et nous invite à un voyage au cœur des traditions nomades à travers leur tissage. Ce sera l'occasion, espère Afshin, de venir constater que l'imagination créatrice ne connaît pas de frontières.

Afshin nous convie à venir admirer ces chefs-d'œuvre, et peut-être à nous laisser tenter par l'un d'entre eux, chez

Nanou et Charley Imbert

à Fontbonne, (Les Pins de Bernardy, 07200 Aubenas)

le samedi 22 et dimanche 23 juillet

de 11H à 19H

Contact 0689083467





